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「仲間を増やそう」
「希望の種を播きましょう。育てましょう。」地区のスローガン

クラブのスローガン

2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

「退任挨拶」 副会長　入　江　直　人　会員 
　本年度、本日を含め残り2例会となりました。副会長としての仕事が全うできたとは思ってはいませんが、皆様のおかげで
1年間を乗り切ることができました。ありがとうございました。
　また、スローガンの「仲間を増やそう」も先ほど村田新会員を迎えることができ大変うれしく思っています。副会長として
は、例会やそれぞれの行事で会長の補佐役と考えておりましたが、相原会長はフットワークが軽く、私の補佐などまったく必
要なく、横からみても頼もしく思いました。また、森本幹事は時折の意表つく発言で例会を盛り上げていただき、井川副幹事
は緻密な計算のもとでの例会進行、お疲れ様でした。ひな壇、向かって右の西岡S.A.A.はスマイル集めの能力の高さ、そ
のスマイルを飄 と々独特のユーモアで発表する日笠（常）副S.A.A.。ひな壇の左右でここまで色合いが違うのも、また相原年度の良いところでした。
最後に、次年度は、丸テーブルに戻ります。会員皆様の一年間にわたるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うござ
いました。
 副幹事　井　川　浩　典　会員 
　大役が1年もの間務まるか、とても心配しておりましたが、会長、幹事のサポートをいただき、なんとか、今日の日まで漕ぎつ
けることができました。そして何より、皆様から温かい目で見ていただいたこと、感謝に堪えません。本当にありがとうございま
した。そして、この素晴らしいひな壇の一人として活動できたことにも感謝いたしております。
　相原会長は本当に気配りの方で、強引なところは無く、それでいてやらなければならないことにはしっかり時間をかけて
進めていかれ、安心を絵にかいたような方で、車の自動運転装置のような方でした。
　森本幹事は、どの様な場面でも自分のスタイルを通される芯のある方かと思いました。新年度早 に々、北西RCが県南16RC幹事会の主催当番に
当たっており、森本幹事に同行いたしました。初めてお会いする方が多く、どの様なスタンスで会議が進むのか興味深く拝見させていただきました
が、森本幹事の活躍ぶりには驚かされました。ユーモアを交えた進行ぶりと、びっくりするぐらいの親近感で他の幹事をお呼びする姿には、そこまで
近い関係になられるのかと敬服いたしました。入江副会長は何でも快く受け入れ、てきぱきとこなされる方で、とてもスピードのある方でした。副会長
の傍ら、週報を作成される方はいらっしゃらないと思います。西岡S.A.A.は最近話題になっているAI付きブルドーザーの様な方で、沢山の経験とノウ
ハウを活かし、、正確に力強く物事を進められる方でした。日笠常信副S.A.A.は西岡会員とは正反対に、牛が田んぼを耕しているような方で、感性で
物事を進める。田んぼのカエルにも、おい気をつけろよと声を掛けながら耕すような人間味の溢れる方でした。
　本当に素晴らしいひな壇の中で活動できたのは私の人生の宝となりました。
　副幹事の業務をこなすうえでの思い出に触れますと、理事役員会の議事録を作成するのですが、相原会長からも森本幹事からも細かいチェック
が入りますので、とても気合が入りました。また、例会は13時30分には必ず終わらさなければならないと小林先輩や与田先輩から受け継いで いまし
たので、これは大変なプレッシャーでした。
　イニシエーションスピーチ2ND。皆さん、本当に良くしゃべられます。例会前に10分でお願いし、「十分です。時間が余るかもしれない。」と言われた
方も平気で5分ぐらいオーバーされます。当日最後の方には、頭を下げて短くしていただいたりしましたが、例会が終わるまで背中は汗でびしよびしょ
でした。今となればとても良い思い出です。
　次年度副幹事の藤島さんはしっかり努めたいと、早くから取り組んでおられ、頭が下がります。引き継ぎも終了しておりますので安心してバトンタッ
チができそうです。不明点があればいつでも声を掛けてください。
　退任と言えば、副幹事だけでなく、子どもシェルターモモの理事も退任いたしました。理事の任期は2年で、5月末で任期が満了しましたが、6月の
総会まで出席することが定められており、6月6日に出席し、無事に終了いたしました。理事の期間中、皆様や県南16 RCの方々にも協力をいただき、
モモの支援を進めて参りました。まずはモモの活動を知っていただくために、例会での卓話をさせていただくようお願いいたしましたところ、多くのク
ラブから声をかけていただき、子どもシェルターモモ西崎専務理事による卓話をさせていただきました。卓話後にはとても多くの会員の方から反響が
あったと聞いており、感謝されました。理事は弁護士、社会福祉に関わった方々がほとんどで、私たちのような企業人はいないので、就労支援は一
番期待されているところです。どのような仕事がこの子どもに適しているのか、子ども自身が何を仕事としてやりたいのかがわからない状況下で、会
社訪問を企画し、多くの企業から声をかけていただき、実現いたしました。最近では、加茂会員からとても良いお話をいただきながら、就労できませ
んでした。これからも相談させていただくことがあると思いますのでよろしくお願いします。また、岡南RCの佐野さんからとても良いお話をいただき、具
体的に進めているところでして、対象となる子供も車に興味があり、良い形になればと期待しています。モモでは新しい試みを開始しました。傷つきを
受けて、社会に踏み出せなくなってしまっている若者の可能性を探ることや、お客様とのやりとりを通じて自分の役割を再考できる場の提供を行いた
いと、毎月第三土曜日にカフェを開いています。レターボックスにチラシを入れさせていただきました。お時間がある方は足を運んでいただければと思
います。子供と会話したり、「美味しいね」と言ってあげてください。自分の必要性を感じて社会への一歩が踏み出せるきっかけになるかもしれませ
ん。また、どの様な子供の支援をしているのか実際にわかっていただけると思います。これからもRCのネットワークを有効活用して、モモの支援につ
なげることができればと考えています。2年間ありがとうございました。
　最後になりましたが、相原会長、森本幹事年度の副幹事で本当に良かったと思っています。藤島さん、大変ですね。できるだけサポートいたします
のでいつでも声をかけてください。ほんとに皆さん1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　西　岡　貞　則　会員 
　昨年7月に就任あいさつを行い、「あっ」と言う間の1年で、退任挨拶をさせて頂きます。
　会員皆様の協力で、例会会場のマナーも出来ていたと思いますし、親睦委員会の協力で来賓、来訪方の接遇も十分
だったと思います。その分、スマイルの集金に集中できたと思います。目標15万／月年間180万を目標にこの一年やってきまし
た。出来るだけお声掛けをしてスマイルを頂いたり、何人かの方には強制的にスマイルをして頂き大変有難く思います。今日
現在で1,859,000円集まっております。ちなみに今年度が145万円が目標金額でした。残った収入金は、周年事業の積立金と
して貯蓄になります。来週までは今年度のスマイルになりますので、よろしくお願いいたします。
　ここで、3年未満の会員の為にスマイル（ニコニコ）の説明をさせて頂きます。スマイル収支は、特別会計に入ります。会員の皆様から前期後期会費
の委員会活動費の名目で各8,000円 計16,000円を頂いております。特別会計とは、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、インターアクト、友
好クラブの、活動資金になります。各奉仕委員長から活動内容から費用を予算計上して頂き、被選理事会の承認により、年間のスマイル目標が決まり
ます。なので、毎年事業内容によりスマイル目標が違ってきます、奉仕事業を善くするために、これからも、皆様スマイルよろしくお願いいたします。年間
のスマイル金額の領収書も発行しております。
　これにてスマイルの説明、退任挨拶と致します。
 副S.A.A.　日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.の1年の任期をなんとか全うしつつある、2690地区のインターアクト関係者からは、岡
山北西のＭＲインターアクト日笠さんとも呼ばれることもある日笠常信です。
　皆さんから見てひな壇で私の左側は西岡S.A.A.でその役割は、会場監督です。副S.A.A.はS.A.A.の西岡会員を補佐す
るのが役割ですが、我が北西RCではスマイルの集計と、その読み上げを主にやっております。最初のうちは、どちらかと言え
ば、気持ちがのっておらず、例会の5分位前に来て準備不十分なこともありました。何回かそういうことがあり、会長から注意を

受けた記憶があります。その時は、一瞬むっと内心思いましたが、「我以外すべて師なり」という鳥取県のパストガバナーのお言葉を思い出し、1年間
頑張ろうと思いました。当初はスマイルを読むときに、慣れないため、ただ棒読みするだけで、殆ど皆さんの方を見ていなかったようです。暫くして、やは
り自分なりの工夫も必要であろうと思い、山下会員、仲田会員のように読みの音が近いお名前は混同しやすいのでなるべく離して読む、あるいはゲス
トのお言葉を最初に持ってきたあとは、特定の話題が連続しないなどの多少の試行錯誤もありました。が、非常に読みにくい独特の文字を書かれる方
がいるので、その方のスマイルは前もって御本人に確認するなどはしました。それから、ゲストをお招きした時、そのゲストを歓迎するお言葉の中に、岡
山人しか通用しないであろう言葉、例えば来るに岡と書いて来岡（らいこう）ですが、これはどうしたものかと思い、とりあえず（らいおか）と読んだことも
あります。感じたこととして、ご年配の会員ほどその時々の季節感を含めた文章が多く、また内容があるものが多かったと思います。世の中には、年を
重ねると円熟ではなく、文句たらたらの我がまま放題の幼児になってしまう方がたくさんおられますが、どうやらここの方は日常の些細なことの変化を少
年、少女のような感性で感じておられるようです。現役世代の方は仕事上の一区切りや家族のお祝い事があった時に、簡潔にその思いを書かれた
方が多かったと思います。マラソン、ゴルフの話題もよく出てきましたが、タイム、スコアの多寡、勝ち負けだけでなく、本当にスポーツをして楽しんでおら
れることを羨ましく思います。清掃登山、野球など、ご自身の趣味と委員会活動とをうまくジョイントできている方も幸とおもいます。ほぼ毎回スマイルをし
ていただける方、早退や欠席のたびにスマイルを頂ける律儀な方も複数おられました。本当にありがとうございます。比較的スムーズにスマイルが読め
るようになるのが最近となりましたが、これは慣れたことに加え、多少は例会そのものを自分なりに楽しめるようになったこともあるかとは思います。です
ので、前年よりは自分としてもスマイルの頻度は上がりました。ここに来ると、自分の仕事の業界とは違う方 と々お話ができます。それがある面とても新
鮮、ひな壇の今年はそれが特によく感じられました。つたないスマイル朗読にお付き合いいただきました、ここにおられる会員の皆様方に厚く感謝申し
上げます。尚、どちらかと言えば早飯食いの部類ですが、こちら側にいると、スマイルを読み上げるまでの約10数分での食事となるので、珍しい食材で
も味わった感覚はさほどなかったです。それから、この会場は平面ですが、全員が出席しても約50人の組織ですので、ひな壇からはかなり奥の方まで
よく見えます。それで携帯電話をずっといじっている方はまるわかりでした。それから、理事会にも可能な限り出席しました。今まで全く気がついていな
かった岡山北西ＲＣの諸課題、ひいては各RCに共通する諸課題もあることがわかり、大変勉強になりました。何事も原理・原則、教科書どおりにはい
かないことは当たり前ですが、ある側面からみると正しくても、また別の側面では問題があることも多々あり、各理事の諸課題に対するハンドリングを見
て、今後の自分の仕事の場面でも使えそうなことを沢山学ばせていただきました。また、あした彩の後援する交通事故被害者遺族による講演の会も
会長に誘われ出席しました。今後も地道な活動が継続することを祈念いたします。
　ひな壇の一員として、半分義務感覚で参加した京都朱雀ＲＣとの親睦旅行は予想を遥かに超えてよかったです。以上からして、ひな壇にいることを
きっかけにして生ずる喜び、体験があったことを今、痛感しております。尚、インターアクトクラブ活動が今回、一時的に現在空白期間となっていることを
寂しく思います。インターアクトクラブではRC側のサポートが前提ですが、学校側でも活動を前向きにやっていこうという意思、特に校長先生のご理解
が必須だと思います。
　最後に、非力な私の活動をサポートしながら、1年間一緒にひな壇を務めた方々、井川副幹事、毎回時間内に例会を終わらせる時間配分お見事
です。西岡Ｓ.Ａ.Ａ.、優しくかつ強引な集金恐れ入りました。入江副会長、ひな壇でいっしょになるまでここまで真面目とは知りませんでした。森本幹事、1
年間のご苦労感謝申し上げます　宴席で音楽を披露できるご令嬢をお持ちで羨ましく思います。当家の娘は積極性がありません。相原会長、司法
書士らしく緻密にして優しい性格、よくわかりました。ひな壇の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。
　以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.の退任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，加茂，小林，三宅，田原，丹治，横山

ビ ジ タ ー 〈岡山西RC〉　岡本  典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日、村田百合恵さんにご入会いただくことが出来ました。村田さんのご入会は念願でしたので、大変嬉しく
思っております。村田様の生まれた年は、私は社会人３年目を迎えた年で、そのような若い方を仲間の一員とし
て迎えることに、月日が経ったことを実感します。
　昨日、東京の大学に行っている長男から電話があり、老害と言われないために言ってはいけない３つのことを
教えてもらいました。「説教」「自慢話」「昔話」だそうです。皆さんも村田さんに、「説教」「自慢話」「昔話」をされ
ないよう心がけてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ４.５.６月度社会奉仕委員会活動報告、子どもシェルターモモの自立応援カフェの案内と地区大会記念誌の
訂正シールを配付しております。

② 2023-24年度第8・第9グループ合同IMレポートを配布しております。
③ ハイライトよねやまVol.291、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No92」、他クラブ週報を回覧いた
します。
スマイル報告　
相原会長 : 村田様のご入会に感謝してスマイルします。

本日退任の挨拶をいただきます入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.、一年間ありがとうございました。
森本会員 : 本日、退任挨拶をされるひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。例会の進行役として、また理事役員会での議

事録作成、井川副幹事、お疲れ様でした。副会長にもかかわらず、週報の作成にお手伝いいただきました入江副会長、
お疲れ様でした。多くのスマイルを集めていただきました西岡S.A.A.、お疲れ様でした。滑舌が悪くとも、いつも笑って
いるような笑顔で、スマイル報告をされた日笠副S.A.A.、お疲れ様でした。

入江会員 : 村田様ようこそ、RCを楽しんでください。
小松会員、新山会員、先日はご馳走様でした。
昨日の高松での野球、ドタキャンしてすみませんでした。

西岡会員 : 村田様、入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんで活動してください。
本日、S.A.A.退任挨拶をさせていただきます。

高橋会員 : 弁護士先生の入会を大歓迎します。

藤岡会員 : 村田さん、当クラブにようこそ。優しいお姉さん、お兄さんばかりなので、安心して楽しんでください。
鴨井会員 : 村田様のご入会を祝しスマイルします。皆様よろしくお願いします。

ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江副会長、近いうちに反対側に座ってください。
樋口さん、昨日のマラソン暑かったですね。また頑張ります。

山田会員 : 村田様、ご入会おめでとうございます。早く慣れて楽しんでください。
昨日の高松南RCとの野球の試合にご参加の皆様ご苦労様でした。初戦快勝でした。笠原監督、ご馳走様でした。

平松会員 : 本日のプログラムで退任挨拶をされる皆様に心から感謝申し上げます。また、本日から入会されます村田百合恵様にお
会いできましたこと有難く存じます。

槌田会員 : 昨日の野球お疲れ様でした。村田さん、末永く宜しくお願い致します。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠さん、一年間お世話になりました。
岡本会員 : 退任のご挨拶時を迎えて、一年が早い事を実感いたします。皆様ご苦労様でした。お世話になりました。
岡村会員 : 岡本浩三さんの寛容さにスマイル！！

相原会長他ひな壇の方 に々スマイル！！
今年の6月は良き水無月でした。

日笠（常）会員 : あした彩のイベントに参加した所、NHKテレビに映ったようです。家族に自慢できました。
笠原会員 : 昨夜、野球同好会参加の皆様、お疲れ様でした。全員大活躍でした。練習のかいがありましたね。
仲田会員 : 笠原監督、完投お疲れ様でした。野球部の一勝を祝してスマイルします。
藤島会員 : 先週次年度ひな壇で東京RCと東京中央RCにメイクアップに行ってまいりました。

昨日の高松リーグ初戦勝利おめでとうございます。参加の皆様お疲れ様でした。
新山会員 : 先週、次年度会報部会の親睦会お疲れ様でした。小松さん、入江さんご馳走様でした。

昨日の四国リーグ初戦でライトへの打球をキャッチできました。笠原さん勝利の晩餐ご馳走様でした。スマイルいたします。
岡田会員 : 昨日は四国リーグ開幕戦お疲れ様でした。快勝できた事、素晴らしい一戦でした。ありがとうございました。
波多会員 : 先日6/12、13で東京RC、東京中央RCの例会にメークアップしてきました。経済界の天井が見えた気分でした。とても

勉強になりました。
与田会員 : 結婚記念日のお肉が先日届きました。ありがとうございました。結婚して34年がたちました。
原会員・樋口会員 : 6月14日、岡山西警察署でのあした彩『けんちゃんのアサガオ』ミニイベントに参加の常さん、NHKニュースでド

アップで映っていました。テレビ映えしていました。参加いただきありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、鳥取の北栄町すいかながいもマラソン大会に参加してきました。気温31度は暑かったですが、美味しいスイカの

食べ放題に来年も参加したくなりました。鴨井さん、ナイスランでした。
山下会員 : 今朝起きましたら大谷が18号19号と2本も打っていました。

土曜日に中学校の同窓会を行いました。選挙近いので県知事と国会議員2人（自民）が来ました。3人とも後輩です。
氏房会員 : 前回例会欠席しましたのでスマイルします。
 25件　94,000円（累計1,859,000円）

新入会員入会式　 　　　
村田百合恵（むらた　ゆりえ）様
・推薦者 西岡 貞則  様
 相原 利行  様
・職業分類 弁護士―民事

社会奉仕委員会　活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　社会奉仕委員会から、令和６年４月・５月・６月の活動報告をさせていただきます。本日レターボックスに入れさ
せていただいていますのでご確認ください。子どもシェルターモモの活動報告は、理事であります井川副幹事か
ら行って頂きますのでここでは割愛させていただきます。あした彩での活動報告では、6月14日に急遽、岡山西警
察署でミニイベントが開催され、お知らせ時間もなかったので参加を見送りましたが、当クラブから、原社会奉仕
副委員長と日笠（常）会員が参加してくれました。ありがとうございます。
　この一年、会員の皆様のご協力、支援頂きありがとうございました。次年度も、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。
次年度ひな壇 メークアップツアー 次期会長　山　田　喜　広　会員
　６月12・13日、次年度のロータリー活動の参考として、次年度ひな壇一同で東京RCと東京中央RC
にメークアップに行きました。東京RCは約300名、東京中央RCは約170名と会員数が多く、例会の度
にテーブルで会員同士が名刺交換をするという光景が見られたのが印象に残りました。岡山北西
RCは会員同士お互いの顔がわかり、すぐに打ち解けることが出来、改めて素晴らしいクラブだなと実
感いたしました。引き続き次年度に向けて準備してまいりますので皆様のご協力よろしくお願いいたし
ます。

野球同好会　活動報告
野球同好会監督　笠　原　英　司　会員

　昨夜の高松リーグでは15-6と大敗した高松南ロータ
リーとの対戦でした。全員の猛打炸裂で大勝しました。
次は7/28高松グリーンとの対戦です。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）
　　資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
　為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、個
人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加すること
とする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の旭川RC、北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担すること
を申し合わせており、旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、北西RCは弁当代、
通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）
　　例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

６月のお祝い行事
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７月１日㈪
「会長・副会長・幹事就任挨拶」
会　長  山田 喜広 会員
副会長  樋口 芳紀 会員
幹　事  槌田 道弘 会員

６月24日㈪
「会長・幹事退任挨拶」

会長 相原 利行 会員
幹事 森本 剛仁 会員
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「退任挨拶」 副会長　入　江　直　人　会員 
　本年度、本日を含め残り2例会となりました。副会長としての仕事が全うできたとは思ってはいませんが、皆様のおかげで
1年間を乗り切ることができました。ありがとうございました。
　また、スローガンの「仲間を増やそう」も先ほど村田新会員を迎えることができ大変うれしく思っています。副会長として
は、例会やそれぞれの行事で会長の補佐役と考えておりましたが、相原会長はフットワークが軽く、私の補佐などまったく必
要なく、横からみても頼もしく思いました。また、森本幹事は時折の意表つく発言で例会を盛り上げていただき、井川副幹事
は緻密な計算のもとでの例会進行、お疲れ様でした。ひな壇、向かって右の西岡S.A.A.はスマイル集めの能力の高さ、そ
のスマイルを飄 と々独特のユーモアで発表する日笠（常）副S.A.A.。ひな壇の左右でここまで色合いが違うのも、また相原年度の良いところでした。
最後に、次年度は、丸テーブルに戻ります。会員皆様の一年間にわたるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うござ
いました。
 副幹事　井　川　浩　典　会員 
　大役が1年もの間務まるか、とても心配しておりましたが、会長、幹事のサポートをいただき、なんとか、今日の日まで漕ぎつ
けることができました。そして何より、皆様から温かい目で見ていただいたこと、感謝に堪えません。本当にありがとうございま
した。そして、この素晴らしいひな壇の一人として活動できたことにも感謝いたしております。
　相原会長は本当に気配りの方で、強引なところは無く、それでいてやらなければならないことにはしっかり時間をかけて
進めていかれ、安心を絵にかいたような方で、車の自動運転装置のような方でした。
　森本幹事は、どの様な場面でも自分のスタイルを通される芯のある方かと思いました。新年度早 に々、北西RCが県南16RC幹事会の主催当番に
当たっており、森本幹事に同行いたしました。初めてお会いする方が多く、どの様なスタンスで会議が進むのか興味深く拝見させていただきました
が、森本幹事の活躍ぶりには驚かされました。ユーモアを交えた進行ぶりと、びっくりするぐらいの親近感で他の幹事をお呼びする姿には、そこまで
近い関係になられるのかと敬服いたしました。入江副会長は何でも快く受け入れ、てきぱきとこなされる方で、とてもスピードのある方でした。副会長
の傍ら、週報を作成される方はいらっしゃらないと思います。西岡S.A.A.は最近話題になっているAI付きブルドーザーの様な方で、沢山の経験とノウ
ハウを活かし、、正確に力強く物事を進められる方でした。日笠常信副S.A.A.は西岡会員とは正反対に、牛が田んぼを耕しているような方で、感性で
物事を進める。田んぼのカエルにも、おい気をつけろよと声を掛けながら耕すような人間味の溢れる方でした。
　本当に素晴らしいひな壇の中で活動できたのは私の人生の宝となりました。
　副幹事の業務をこなすうえでの思い出に触れますと、理事役員会の議事録を作成するのですが、相原会長からも森本幹事からも細かいチェック
が入りますので、とても気合が入りました。また、例会は13時30分には必ず終わらさなければならないと小林先輩や与田先輩から受け継いで いまし
たので、これは大変なプレッシャーでした。
　イニシエーションスピーチ2ND。皆さん、本当に良くしゃべられます。例会前に10分でお願いし、「十分です。時間が余るかもしれない。」と言われた
方も平気で5分ぐらいオーバーされます。当日最後の方には、頭を下げて短くしていただいたりしましたが、例会が終わるまで背中は汗でびしよびしょ
でした。今となればとても良い思い出です。
　次年度副幹事の藤島さんはしっかり努めたいと、早くから取り組んでおられ、頭が下がります。引き継ぎも終了しておりますので安心してバトンタッ
チができそうです。不明点があればいつでも声を掛けてください。
　退任と言えば、副幹事だけでなく、子どもシェルターモモの理事も退任いたしました。理事の任期は2年で、5月末で任期が満了しましたが、6月の
総会まで出席することが定められており、6月6日に出席し、無事に終了いたしました。理事の期間中、皆様や県南16 RCの方々にも協力をいただき、
モモの支援を進めて参りました。まずはモモの活動を知っていただくために、例会での卓話をさせていただくようお願いいたしましたところ、多くのク
ラブから声をかけていただき、子どもシェルターモモ西崎専務理事による卓話をさせていただきました。卓話後にはとても多くの会員の方から反響が
あったと聞いており、感謝されました。理事は弁護士、社会福祉に関わった方々がほとんどで、私たちのような企業人はいないので、就労支援は一
番期待されているところです。どのような仕事がこの子どもに適しているのか、子ども自身が何を仕事としてやりたいのかがわからない状況下で、会
社訪問を企画し、多くの企業から声をかけていただき、実現いたしました。最近では、加茂会員からとても良いお話をいただきながら、就労できませ
んでした。これからも相談させていただくことがあると思いますのでよろしくお願いします。また、岡南RCの佐野さんからとても良いお話をいただき、具
体的に進めているところでして、対象となる子供も車に興味があり、良い形になればと期待しています。モモでは新しい試みを開始しました。傷つきを
受けて、社会に踏み出せなくなってしまっている若者の可能性を探ることや、お客様とのやりとりを通じて自分の役割を再考できる場の提供を行いた
いと、毎月第三土曜日にカフェを開いています。レターボックスにチラシを入れさせていただきました。お時間がある方は足を運んでいただければと思
います。子供と会話したり、「美味しいね」と言ってあげてください。自分の必要性を感じて社会への一歩が踏み出せるきっかけになるかもしれませ
ん。また、どの様な子供の支援をしているのか実際にわかっていただけると思います。これからもRCのネットワークを有効活用して、モモの支援につ
なげることができればと考えています。2年間ありがとうございました。
　最後になりましたが、相原会長、森本幹事年度の副幹事で本当に良かったと思っています。藤島さん、大変ですね。できるだけサポートいたします
のでいつでも声をかけてください。ほんとに皆さん1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　西　岡　貞　則　会員 
　昨年7月に就任あいさつを行い、「あっ」と言う間の1年で、退任挨拶をさせて頂きます。
　会員皆様の協力で、例会会場のマナーも出来ていたと思いますし、親睦委員会の協力で来賓、来訪方の接遇も十分
だったと思います。その分、スマイルの集金に集中できたと思います。目標15万／月年間180万を目標にこの一年やってきまし
た。出来るだけお声掛けをしてスマイルを頂いたり、何人かの方には強制的にスマイルをして頂き大変有難く思います。今日
現在で1,859,000円集まっております。ちなみに今年度が145万円が目標金額でした。残った収入金は、周年事業の積立金と
して貯蓄になります。来週までは今年度のスマイルになりますので、よろしくお願いいたします。
　ここで、3年未満の会員の為にスマイル（ニコニコ）の説明をさせて頂きます。スマイル収支は、特別会計に入ります。会員の皆様から前期後期会費
の委員会活動費の名目で各8,000円 計16,000円を頂いております。特別会計とは、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、インターアクト、友
好クラブの、活動資金になります。各奉仕委員長から活動内容から費用を予算計上して頂き、被選理事会の承認により、年間のスマイル目標が決まり
ます。なので、毎年事業内容によりスマイル目標が違ってきます、奉仕事業を善くするために、これからも、皆様スマイルよろしくお願いいたします。年間
のスマイル金額の領収書も発行しております。
　これにてスマイルの説明、退任挨拶と致します。
 副S.A.A.　日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.の1年の任期をなんとか全うしつつある、2690地区のインターアクト関係者からは、岡
山北西のＭＲインターアクト日笠さんとも呼ばれることもある日笠常信です。
　皆さんから見てひな壇で私の左側は西岡S.A.A.でその役割は、会場監督です。副S.A.A.はS.A.A.の西岡会員を補佐す
るのが役割ですが、我が北西RCではスマイルの集計と、その読み上げを主にやっております。最初のうちは、どちらかと言え
ば、気持ちがのっておらず、例会の5分位前に来て準備不十分なこともありました。何回かそういうことがあり、会長から注意を

受けた記憶があります。その時は、一瞬むっと内心思いましたが、「我以外すべて師なり」という鳥取県のパストガバナーのお言葉を思い出し、1年間
頑張ろうと思いました。当初はスマイルを読むときに、慣れないため、ただ棒読みするだけで、殆ど皆さんの方を見ていなかったようです。暫くして、やは
り自分なりの工夫も必要であろうと思い、山下会員、仲田会員のように読みの音が近いお名前は混同しやすいのでなるべく離して読む、あるいはゲス
トのお言葉を最初に持ってきたあとは、特定の話題が連続しないなどの多少の試行錯誤もありました。が、非常に読みにくい独特の文字を書かれる方
がいるので、その方のスマイルは前もって御本人に確認するなどはしました。それから、ゲストをお招きした時、そのゲストを歓迎するお言葉の中に、岡
山人しか通用しないであろう言葉、例えば来るに岡と書いて来岡（らいこう）ですが、これはどうしたものかと思い、とりあえず（らいおか）と読んだことも
あります。感じたこととして、ご年配の会員ほどその時々の季節感を含めた文章が多く、また内容があるものが多かったと思います。世の中には、年を
重ねると円熟ではなく、文句たらたらの我がまま放題の幼児になってしまう方がたくさんおられますが、どうやらここの方は日常の些細なことの変化を少
年、少女のような感性で感じておられるようです。現役世代の方は仕事上の一区切りや家族のお祝い事があった時に、簡潔にその思いを書かれた
方が多かったと思います。マラソン、ゴルフの話題もよく出てきましたが、タイム、スコアの多寡、勝ち負けだけでなく、本当にスポーツをして楽しんでおら
れることを羨ましく思います。清掃登山、野球など、ご自身の趣味と委員会活動とをうまくジョイントできている方も幸とおもいます。ほぼ毎回スマイルをし
ていただける方、早退や欠席のたびにスマイルを頂ける律儀な方も複数おられました。本当にありがとうございます。比較的スムーズにスマイルが読め
るようになるのが最近となりましたが、これは慣れたことに加え、多少は例会そのものを自分なりに楽しめるようになったこともあるかとは思います。です
ので、前年よりは自分としてもスマイルの頻度は上がりました。ここに来ると、自分の仕事の業界とは違う方 と々お話ができます。それがある面とても新
鮮、ひな壇の今年はそれが特によく感じられました。つたないスマイル朗読にお付き合いいただきました、ここにおられる会員の皆様方に厚く感謝申し
上げます。尚、どちらかと言えば早飯食いの部類ですが、こちら側にいると、スマイルを読み上げるまでの約10数分での食事となるので、珍しい食材で
も味わった感覚はさほどなかったです。それから、この会場は平面ですが、全員が出席しても約50人の組織ですので、ひな壇からはかなり奥の方まで
よく見えます。それで携帯電話をずっといじっている方はまるわかりでした。それから、理事会にも可能な限り出席しました。今まで全く気がついていな
かった岡山北西ＲＣの諸課題、ひいては各RCに共通する諸課題もあることがわかり、大変勉強になりました。何事も原理・原則、教科書どおりにはい
かないことは当たり前ですが、ある側面からみると正しくても、また別の側面では問題があることも多々あり、各理事の諸課題に対するハンドリングを見
て、今後の自分の仕事の場面でも使えそうなことを沢山学ばせていただきました。また、あした彩の後援する交通事故被害者遺族による講演の会も
会長に誘われ出席しました。今後も地道な活動が継続することを祈念いたします。
　ひな壇の一員として、半分義務感覚で参加した京都朱雀ＲＣとの親睦旅行は予想を遥かに超えてよかったです。以上からして、ひな壇にいることを
きっかけにして生ずる喜び、体験があったことを今、痛感しております。尚、インターアクトクラブ活動が今回、一時的に現在空白期間となっていることを
寂しく思います。インターアクトクラブではRC側のサポートが前提ですが、学校側でも活動を前向きにやっていこうという意思、特に校長先生のご理解
が必須だと思います。
　最後に、非力な私の活動をサポートしながら、1年間一緒にひな壇を務めた方々、井川副幹事、毎回時間内に例会を終わらせる時間配分お見事
です。西岡Ｓ.Ａ.Ａ.、優しくかつ強引な集金恐れ入りました。入江副会長、ひな壇でいっしょになるまでここまで真面目とは知りませんでした。森本幹事、1
年間のご苦労感謝申し上げます　宴席で音楽を披露できるご令嬢をお持ちで羨ましく思います。当家の娘は積極性がありません。相原会長、司法
書士らしく緻密にして優しい性格、よくわかりました。ひな壇の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。
　以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.の退任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，加茂，小林，三宅，田原，丹治，横山

ビ ジ タ ー 〈岡山西RC〉　岡本  典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日、村田百合恵さんにご入会いただくことが出来ました。村田さんのご入会は念願でしたので、大変嬉しく
思っております。村田様の生まれた年は、私は社会人３年目を迎えた年で、そのような若い方を仲間の一員とし
て迎えることに、月日が経ったことを実感します。
　昨日、東京の大学に行っている長男から電話があり、老害と言われないために言ってはいけない３つのことを
教えてもらいました。「説教」「自慢話」「昔話」だそうです。皆さんも村田さんに、「説教」「自慢話」「昔話」をされ
ないよう心がけてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ４.５.６月度社会奉仕委員会活動報告、子どもシェルターモモの自立応援カフェの案内と地区大会記念誌の
訂正シールを配付しております。

② 2023-24年度第8・第9グループ合同IMレポートを配布しております。
③ ハイライトよねやまVol.291、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No92」、他クラブ週報を回覧いた
します。
スマイル報告　
相原会長 : 村田様のご入会に感謝してスマイルします。

本日退任の挨拶をいただきます入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.、一年間ありがとうございました。
森本会員 : 本日、退任挨拶をされるひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。例会の進行役として、また理事役員会での議

事録作成、井川副幹事、お疲れ様でした。副会長にもかかわらず、週報の作成にお手伝いいただきました入江副会長、
お疲れ様でした。多くのスマイルを集めていただきました西岡S.A.A.、お疲れ様でした。滑舌が悪くとも、いつも笑って
いるような笑顔で、スマイル報告をされた日笠副S.A.A.、お疲れ様でした。

入江会員 : 村田様ようこそ、RCを楽しんでください。
小松会員、新山会員、先日はご馳走様でした。
昨日の高松での野球、ドタキャンしてすみませんでした。

西岡会員 : 村田様、入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんで活動してください。
本日、S.A.A.退任挨拶をさせていただきます。

高橋会員 : 弁護士先生の入会を大歓迎します。

藤岡会員 : 村田さん、当クラブにようこそ。優しいお姉さん、お兄さんばかりなので、安心して楽しんでください。
鴨井会員 : 村田様のご入会を祝しスマイルします。皆様よろしくお願いします。

ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江副会長、近いうちに反対側に座ってください。
樋口さん、昨日のマラソン暑かったですね。また頑張ります。

山田会員 : 村田様、ご入会おめでとうございます。早く慣れて楽しんでください。
昨日の高松南RCとの野球の試合にご参加の皆様ご苦労様でした。初戦快勝でした。笠原監督、ご馳走様でした。

平松会員 : 本日のプログラムで退任挨拶をされる皆様に心から感謝申し上げます。また、本日から入会されます村田百合恵様にお
会いできましたこと有難く存じます。

槌田会員 : 昨日の野球お疲れ様でした。村田さん、末永く宜しくお願い致します。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠さん、一年間お世話になりました。
岡本会員 : 退任のご挨拶時を迎えて、一年が早い事を実感いたします。皆様ご苦労様でした。お世話になりました。
岡村会員 : 岡本浩三さんの寛容さにスマイル！！

相原会長他ひな壇の方 に々スマイル！！
今年の6月は良き水無月でした。

日笠（常）会員 : あした彩のイベントに参加した所、NHKテレビに映ったようです。家族に自慢できました。
笠原会員 : 昨夜、野球同好会参加の皆様、お疲れ様でした。全員大活躍でした。練習のかいがありましたね。
仲田会員 : 笠原監督、完投お疲れ様でした。野球部の一勝を祝してスマイルします。
藤島会員 : 先週次年度ひな壇で東京RCと東京中央RCにメイクアップに行ってまいりました。

昨日の高松リーグ初戦勝利おめでとうございます。参加の皆様お疲れ様でした。
新山会員 : 先週、次年度会報部会の親睦会お疲れ様でした。小松さん、入江さんご馳走様でした。

昨日の四国リーグ初戦でライトへの打球をキャッチできました。笠原さん勝利の晩餐ご馳走様でした。スマイルいたします。
岡田会員 : 昨日は四国リーグ開幕戦お疲れ様でした。快勝できた事、素晴らしい一戦でした。ありがとうございました。
波多会員 : 先日6/12、13で東京RC、東京中央RCの例会にメークアップしてきました。経済界の天井が見えた気分でした。とても

勉強になりました。
与田会員 : 結婚記念日のお肉が先日届きました。ありがとうございました。結婚して34年がたちました。
原会員・樋口会員 : 6月14日、岡山西警察署でのあした彩『けんちゃんのアサガオ』ミニイベントに参加の常さん、NHKニュースでド

アップで映っていました。テレビ映えしていました。参加いただきありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、鳥取の北栄町すいかながいもマラソン大会に参加してきました。気温31度は暑かったですが、美味しいスイカの

食べ放題に来年も参加したくなりました。鴨井さん、ナイスランでした。
山下会員 : 今朝起きましたら大谷が18号19号と2本も打っていました。

土曜日に中学校の同窓会を行いました。選挙近いので県知事と国会議員2人（自民）が来ました。3人とも後輩です。
氏房会員 : 前回例会欠席しましたのでスマイルします。
 25件　94,000円（累計1,859,000円）

新入会員入会式　 　　　
村田百合恵（むらた　ゆりえ）様
・推薦者 西岡 貞則  様
 相原 利行  様
・職業分類 弁護士―民事

社会奉仕委員会　活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　社会奉仕委員会から、令和６年４月・５月・６月の活動報告をさせていただきます。本日レターボックスに入れさ
せていただいていますのでご確認ください。子どもシェルターモモの活動報告は、理事であります井川副幹事か
ら行って頂きますのでここでは割愛させていただきます。あした彩での活動報告では、6月14日に急遽、岡山西警
察署でミニイベントが開催され、お知らせ時間もなかったので参加を見送りましたが、当クラブから、原社会奉仕
副委員長と日笠（常）会員が参加してくれました。ありがとうございます。
　この一年、会員の皆様のご協力、支援頂きありがとうございました。次年度も、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。
次年度ひな壇 メークアップツアー 次期会長　山　田　喜　広　会員
　６月12・13日、次年度のロータリー活動の参考として、次年度ひな壇一同で東京RCと東京中央RC
にメークアップに行きました。東京RCは約300名、東京中央RCは約170名と会員数が多く、例会の度
にテーブルで会員同士が名刺交換をするという光景が見られたのが印象に残りました。岡山北西
RCは会員同士お互いの顔がわかり、すぐに打ち解けることが出来、改めて素晴らしいクラブだなと実
感いたしました。引き続き次年度に向けて準備してまいりますので皆様のご協力よろしくお願いいたし
ます。

例会プログラム例会プログラム

野球同好会　活動報告
野球同好会監督　笠　原　英　司　会員

　昨夜の高松リーグでは15-6と大敗した高松南ロータ
リーとの対戦でした。全員の猛打炸裂で大勝しました。
次は7/28高松グリーンとの対戦です。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）
　　資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
　為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、個
人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加すること
とする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の旭川RC、北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担すること
を申し合わせており、旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、北西RCは弁当代、
通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）
　　例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

６月のお祝い行事
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「退任挨拶」 副会長　入　江　直　人　会員 
　本年度、本日を含め残り2例会となりました。副会長としての仕事が全うできたとは思ってはいませんが、皆様のおかげで
1年間を乗り切ることができました。ありがとうございました。
　また、スローガンの「仲間を増やそう」も先ほど村田新会員を迎えることができ大変うれしく思っています。副会長として
は、例会やそれぞれの行事で会長の補佐役と考えておりましたが、相原会長はフットワークが軽く、私の補佐などまったく必
要なく、横からみても頼もしく思いました。また、森本幹事は時折の意表つく発言で例会を盛り上げていただき、井川副幹事
は緻密な計算のもとでの例会進行、お疲れ様でした。ひな壇、向かって右の西岡S.A.A.はスマイル集めの能力の高さ、そ
のスマイルを飄 と々独特のユーモアで発表する日笠（常）副S.A.A.。ひな壇の左右でここまで色合いが違うのも、また相原年度の良いところでした。
最後に、次年度は、丸テーブルに戻ります。会員皆様の一年間にわたるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うござ
いました。
 副幹事　井　川　浩　典　会員 
　大役が1年もの間務まるか、とても心配しておりましたが、会長、幹事のサポートをいただき、なんとか、今日の日まで漕ぎつ
けることができました。そして何より、皆様から温かい目で見ていただいたこと、感謝に堪えません。本当にありがとうございま
した。そして、この素晴らしいひな壇の一人として活動できたことにも感謝いたしております。
　相原会長は本当に気配りの方で、強引なところは無く、それでいてやらなければならないことにはしっかり時間をかけて
進めていかれ、安心を絵にかいたような方で、車の自動運転装置のような方でした。
　森本幹事は、どの様な場面でも自分のスタイルを通される芯のある方かと思いました。新年度早 に々、北西RCが県南16RC幹事会の主催当番に
当たっており、森本幹事に同行いたしました。初めてお会いする方が多く、どの様なスタンスで会議が進むのか興味深く拝見させていただきました
が、森本幹事の活躍ぶりには驚かされました。ユーモアを交えた進行ぶりと、びっくりするぐらいの親近感で他の幹事をお呼びする姿には、そこまで
近い関係になられるのかと敬服いたしました。入江副会長は何でも快く受け入れ、てきぱきとこなされる方で、とてもスピードのある方でした。副会長
の傍ら、週報を作成される方はいらっしゃらないと思います。西岡S.A.A.は最近話題になっているAI付きブルドーザーの様な方で、沢山の経験とノウ
ハウを活かし、、正確に力強く物事を進められる方でした。日笠常信副S.A.A.は西岡会員とは正反対に、牛が田んぼを耕しているような方で、感性で
物事を進める。田んぼのカエルにも、おい気をつけろよと声を掛けながら耕すような人間味の溢れる方でした。
　本当に素晴らしいひな壇の中で活動できたのは私の人生の宝となりました。
　副幹事の業務をこなすうえでの思い出に触れますと、理事役員会の議事録を作成するのですが、相原会長からも森本幹事からも細かいチェック
が入りますので、とても気合が入りました。また、例会は13時30分には必ず終わらさなければならないと小林先輩や与田先輩から受け継いで いまし
たので、これは大変なプレッシャーでした。
　イニシエーションスピーチ2ND。皆さん、本当に良くしゃべられます。例会前に10分でお願いし、「十分です。時間が余るかもしれない。」と言われた
方も平気で5分ぐらいオーバーされます。当日最後の方には、頭を下げて短くしていただいたりしましたが、例会が終わるまで背中は汗でびしよびしょ
でした。今となればとても良い思い出です。
　次年度副幹事の藤島さんはしっかり努めたいと、早くから取り組んでおられ、頭が下がります。引き継ぎも終了しておりますので安心してバトンタッ
チができそうです。不明点があればいつでも声を掛けてください。
　退任と言えば、副幹事だけでなく、子どもシェルターモモの理事も退任いたしました。理事の任期は2年で、5月末で任期が満了しましたが、6月の
総会まで出席することが定められており、6月6日に出席し、無事に終了いたしました。理事の期間中、皆様や県南16 RCの方々にも協力をいただき、
モモの支援を進めて参りました。まずはモモの活動を知っていただくために、例会での卓話をさせていただくようお願いいたしましたところ、多くのク
ラブから声をかけていただき、子どもシェルターモモ西崎専務理事による卓話をさせていただきました。卓話後にはとても多くの会員の方から反響が
あったと聞いており、感謝されました。理事は弁護士、社会福祉に関わった方々がほとんどで、私たちのような企業人はいないので、就労支援は一
番期待されているところです。どのような仕事がこの子どもに適しているのか、子ども自身が何を仕事としてやりたいのかがわからない状況下で、会
社訪問を企画し、多くの企業から声をかけていただき、実現いたしました。最近では、加茂会員からとても良いお話をいただきながら、就労できませ
んでした。これからも相談させていただくことがあると思いますのでよろしくお願いします。また、岡南RCの佐野さんからとても良いお話をいただき、具
体的に進めているところでして、対象となる子供も車に興味があり、良い形になればと期待しています。モモでは新しい試みを開始しました。傷つきを
受けて、社会に踏み出せなくなってしまっている若者の可能性を探ることや、お客様とのやりとりを通じて自分の役割を再考できる場の提供を行いた
いと、毎月第三土曜日にカフェを開いています。レターボックスにチラシを入れさせていただきました。お時間がある方は足を運んでいただければと思
います。子供と会話したり、「美味しいね」と言ってあげてください。自分の必要性を感じて社会への一歩が踏み出せるきっかけになるかもしれませ
ん。また、どの様な子供の支援をしているのか実際にわかっていただけると思います。これからもRCのネットワークを有効活用して、モモの支援につ
なげることができればと考えています。2年間ありがとうございました。
　最後になりましたが、相原会長、森本幹事年度の副幹事で本当に良かったと思っています。藤島さん、大変ですね。できるだけサポートいたします
のでいつでも声をかけてください。ほんとに皆さん1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　西　岡　貞　則　会員 
　昨年7月に就任あいさつを行い、「あっ」と言う間の1年で、退任挨拶をさせて頂きます。
　会員皆様の協力で、例会会場のマナーも出来ていたと思いますし、親睦委員会の協力で来賓、来訪方の接遇も十分
だったと思います。その分、スマイルの集金に集中できたと思います。目標15万／月年間180万を目標にこの一年やってきまし
た。出来るだけお声掛けをしてスマイルを頂いたり、何人かの方には強制的にスマイルをして頂き大変有難く思います。今日
現在で1,859,000円集まっております。ちなみに今年度が145万円が目標金額でした。残った収入金は、周年事業の積立金と
して貯蓄になります。来週までは今年度のスマイルになりますので、よろしくお願いいたします。
　ここで、3年未満の会員の為にスマイル（ニコニコ）の説明をさせて頂きます。スマイル収支は、特別会計に入ります。会員の皆様から前期後期会費
の委員会活動費の名目で各8,000円 計16,000円を頂いております。特別会計とは、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、インターアクト、友
好クラブの、活動資金になります。各奉仕委員長から活動内容から費用を予算計上して頂き、被選理事会の承認により、年間のスマイル目標が決まり
ます。なので、毎年事業内容によりスマイル目標が違ってきます、奉仕事業を善くするために、これからも、皆様スマイルよろしくお願いいたします。年間
のスマイル金額の領収書も発行しております。
　これにてスマイルの説明、退任挨拶と致します。
 副S.A.A.　日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.の1年の任期をなんとか全うしつつある、2690地区のインターアクト関係者からは、岡
山北西のＭＲインターアクト日笠さんとも呼ばれることもある日笠常信です。
　皆さんから見てひな壇で私の左側は西岡S.A.A.でその役割は、会場監督です。副S.A.A.はS.A.A.の西岡会員を補佐す
るのが役割ですが、我が北西RCではスマイルの集計と、その読み上げを主にやっております。最初のうちは、どちらかと言え
ば、気持ちがのっておらず、例会の5分位前に来て準備不十分なこともありました。何回かそういうことがあり、会長から注意を

受けた記憶があります。その時は、一瞬むっと内心思いましたが、「我以外すべて師なり」という鳥取県のパストガバナーのお言葉を思い出し、1年間
頑張ろうと思いました。当初はスマイルを読むときに、慣れないため、ただ棒読みするだけで、殆ど皆さんの方を見ていなかったようです。暫くして、やは
り自分なりの工夫も必要であろうと思い、山下会員、仲田会員のように読みの音が近いお名前は混同しやすいのでなるべく離して読む、あるいはゲス
トのお言葉を最初に持ってきたあとは、特定の話題が連続しないなどの多少の試行錯誤もありました。が、非常に読みにくい独特の文字を書かれる方
がいるので、その方のスマイルは前もって御本人に確認するなどはしました。それから、ゲストをお招きした時、そのゲストを歓迎するお言葉の中に、岡
山人しか通用しないであろう言葉、例えば来るに岡と書いて来岡（らいこう）ですが、これはどうしたものかと思い、とりあえず（らいおか）と読んだことも
あります。感じたこととして、ご年配の会員ほどその時々の季節感を含めた文章が多く、また内容があるものが多かったと思います。世の中には、年を
重ねると円熟ではなく、文句たらたらの我がまま放題の幼児になってしまう方がたくさんおられますが、どうやらここの方は日常の些細なことの変化を少
年、少女のような感性で感じておられるようです。現役世代の方は仕事上の一区切りや家族のお祝い事があった時に、簡潔にその思いを書かれた
方が多かったと思います。マラソン、ゴルフの話題もよく出てきましたが、タイム、スコアの多寡、勝ち負けだけでなく、本当にスポーツをして楽しんでおら
れることを羨ましく思います。清掃登山、野球など、ご自身の趣味と委員会活動とをうまくジョイントできている方も幸とおもいます。ほぼ毎回スマイルをし
ていただける方、早退や欠席のたびにスマイルを頂ける律儀な方も複数おられました。本当にありがとうございます。比較的スムーズにスマイルが読め
るようになるのが最近となりましたが、これは慣れたことに加え、多少は例会そのものを自分なりに楽しめるようになったこともあるかとは思います。です
ので、前年よりは自分としてもスマイルの頻度は上がりました。ここに来ると、自分の仕事の業界とは違う方 と々お話ができます。それがある面とても新
鮮、ひな壇の今年はそれが特によく感じられました。つたないスマイル朗読にお付き合いいただきました、ここにおられる会員の皆様方に厚く感謝申し
上げます。尚、どちらかと言えば早飯食いの部類ですが、こちら側にいると、スマイルを読み上げるまでの約10数分での食事となるので、珍しい食材で
も味わった感覚はさほどなかったです。それから、この会場は平面ですが、全員が出席しても約50人の組織ですので、ひな壇からはかなり奥の方まで
よく見えます。それで携帯電話をずっといじっている方はまるわかりでした。それから、理事会にも可能な限り出席しました。今まで全く気がついていな
かった岡山北西ＲＣの諸課題、ひいては各RCに共通する諸課題もあることがわかり、大変勉強になりました。何事も原理・原則、教科書どおりにはい
かないことは当たり前ですが、ある側面からみると正しくても、また別の側面では問題があることも多々あり、各理事の諸課題に対するハンドリングを見
て、今後の自分の仕事の場面でも使えそうなことを沢山学ばせていただきました。また、あした彩の後援する交通事故被害者遺族による講演の会も
会長に誘われ出席しました。今後も地道な活動が継続することを祈念いたします。
　ひな壇の一員として、半分義務感覚で参加した京都朱雀ＲＣとの親睦旅行は予想を遥かに超えてよかったです。以上からして、ひな壇にいることを
きっかけにして生ずる喜び、体験があったことを今、痛感しております。尚、インターアクトクラブ活動が今回、一時的に現在空白期間となっていることを
寂しく思います。インターアクトクラブではRC側のサポートが前提ですが、学校側でも活動を前向きにやっていこうという意思、特に校長先生のご理解
が必須だと思います。
　最後に、非力な私の活動をサポートしながら、1年間一緒にひな壇を務めた方々、井川副幹事、毎回時間内に例会を終わらせる時間配分お見事
です。西岡Ｓ.Ａ.Ａ.、優しくかつ強引な集金恐れ入りました。入江副会長、ひな壇でいっしょになるまでここまで真面目とは知りませんでした。森本幹事、1
年間のご苦労感謝申し上げます　宴席で音楽を披露できるご令嬢をお持ちで羨ましく思います。当家の娘は積極性がありません。相原会長、司法
書士らしく緻密にして優しい性格、よくわかりました。ひな壇の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。
　以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.の退任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，加茂，小林，三宅，田原，丹治，横山

ビ ジ タ ー 〈岡山西RC〉　岡本  典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日、村田百合恵さんにご入会いただくことが出来ました。村田さんのご入会は念願でしたので、大変嬉しく
思っております。村田様の生まれた年は、私は社会人３年目を迎えた年で、そのような若い方を仲間の一員とし
て迎えることに、月日が経ったことを実感します。
　昨日、東京の大学に行っている長男から電話があり、老害と言われないために言ってはいけない３つのことを
教えてもらいました。「説教」「自慢話」「昔話」だそうです。皆さんも村田さんに、「説教」「自慢話」「昔話」をされ
ないよう心がけてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ４.５.６月度社会奉仕委員会活動報告、子どもシェルターモモの自立応援カフェの案内と地区大会記念誌の
訂正シールを配付しております。

② 2023-24年度第8・第9グループ合同IMレポートを配布しております。
③ ハイライトよねやまVol.291、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No92」、他クラブ週報を回覧いた
します。
スマイル報告　
相原会長 : 村田様のご入会に感謝してスマイルします。

本日退任の挨拶をいただきます入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.、一年間ありがとうございました。
森本会員 : 本日、退任挨拶をされるひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。例会の進行役として、また理事役員会での議

事録作成、井川副幹事、お疲れ様でした。副会長にもかかわらず、週報の作成にお手伝いいただきました入江副会長、
お疲れ様でした。多くのスマイルを集めていただきました西岡S.A.A.、お疲れ様でした。滑舌が悪くとも、いつも笑って
いるような笑顔で、スマイル報告をされた日笠副S.A.A.、お疲れ様でした。

入江会員 : 村田様ようこそ、RCを楽しんでください。
小松会員、新山会員、先日はご馳走様でした。
昨日の高松での野球、ドタキャンしてすみませんでした。

西岡会員 : 村田様、入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんで活動してください。
本日、S.A.A.退任挨拶をさせていただきます。

高橋会員 : 弁護士先生の入会を大歓迎します。

藤岡会員 : 村田さん、当クラブにようこそ。優しいお姉さん、お兄さんばかりなので、安心して楽しんでください。
鴨井会員 : 村田様のご入会を祝しスマイルします。皆様よろしくお願いします。

ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江副会長、近いうちに反対側に座ってください。
樋口さん、昨日のマラソン暑かったですね。また頑張ります。

山田会員 : 村田様、ご入会おめでとうございます。早く慣れて楽しんでください。
昨日の高松南RCとの野球の試合にご参加の皆様ご苦労様でした。初戦快勝でした。笠原監督、ご馳走様でした。

平松会員 : 本日のプログラムで退任挨拶をされる皆様に心から感謝申し上げます。また、本日から入会されます村田百合恵様にお
会いできましたこと有難く存じます。

槌田会員 : 昨日の野球お疲れ様でした。村田さん、末永く宜しくお願い致します。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠さん、一年間お世話になりました。
岡本会員 : 退任のご挨拶時を迎えて、一年が早い事を実感いたします。皆様ご苦労様でした。お世話になりました。
岡村会員 : 岡本浩三さんの寛容さにスマイル！！

相原会長他ひな壇の方 に々スマイル！！
今年の6月は良き水無月でした。

日笠（常）会員 : あした彩のイベントに参加した所、NHKテレビに映ったようです。家族に自慢できました。
笠原会員 : 昨夜、野球同好会参加の皆様、お疲れ様でした。全員大活躍でした。練習のかいがありましたね。
仲田会員 : 笠原監督、完投お疲れ様でした。野球部の一勝を祝してスマイルします。
藤島会員 : 先週次年度ひな壇で東京RCと東京中央RCにメイクアップに行ってまいりました。

昨日の高松リーグ初戦勝利おめでとうございます。参加の皆様お疲れ様でした。
新山会員 : 先週、次年度会報部会の親睦会お疲れ様でした。小松さん、入江さんご馳走様でした。

昨日の四国リーグ初戦でライトへの打球をキャッチできました。笠原さん勝利の晩餐ご馳走様でした。スマイルいたします。
岡田会員 : 昨日は四国リーグ開幕戦お疲れ様でした。快勝できた事、素晴らしい一戦でした。ありがとうございました。
波多会員 : 先日6/12、13で東京RC、東京中央RCの例会にメークアップしてきました。経済界の天井が見えた気分でした。とても

勉強になりました。
与田会員 : 結婚記念日のお肉が先日届きました。ありがとうございました。結婚して34年がたちました。
原会員・樋口会員 : 6月14日、岡山西警察署でのあした彩『けんちゃんのアサガオ』ミニイベントに参加の常さん、NHKニュースでド

アップで映っていました。テレビ映えしていました。参加いただきありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、鳥取の北栄町すいかながいもマラソン大会に参加してきました。気温31度は暑かったですが、美味しいスイカの

食べ放題に来年も参加したくなりました。鴨井さん、ナイスランでした。
山下会員 : 今朝起きましたら大谷が18号19号と2本も打っていました。

土曜日に中学校の同窓会を行いました。選挙近いので県知事と国会議員2人（自民）が来ました。3人とも後輩です。
氏房会員 : 前回例会欠席しましたのでスマイルします。
 25件　94,000円（累計1,859,000円）

新入会員入会式　 　　　
村田百合恵（むらた　ゆりえ）様
・推薦者 西岡 貞則  様
 相原 利行  様
・職業分類 弁護士―民事

社会奉仕委員会　活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　社会奉仕委員会から、令和６年４月・５月・６月の活動報告をさせていただきます。本日レターボックスに入れさ
せていただいていますのでご確認ください。子どもシェルターモモの活動報告は、理事であります井川副幹事か
ら行って頂きますのでここでは割愛させていただきます。あした彩での活動報告では、6月14日に急遽、岡山西警
察署でミニイベントが開催され、お知らせ時間もなかったので参加を見送りましたが、当クラブから、原社会奉仕
副委員長と日笠（常）会員が参加してくれました。ありがとうございます。
　この一年、会員の皆様のご協力、支援頂きありがとうございました。次年度も、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。
次年度ひな壇 メークアップツアー 次期会長　山　田　喜　広　会員
　６月12・13日、次年度のロータリー活動の参考として、次年度ひな壇一同で東京RCと東京中央RC
にメークアップに行きました。東京RCは約300名、東京中央RCは約170名と会員数が多く、例会の度
にテーブルで会員同士が名刺交換をするという光景が見られたのが印象に残りました。岡山北西
RCは会員同士お互いの顔がわかり、すぐに打ち解けることが出来、改めて素晴らしいクラブだなと実
感いたしました。引き続き次年度に向けて準備してまいりますので皆様のご協力よろしくお願いいたし
ます。

前回６月17日の例会記録前回６月17日の例会記録

野球同好会　活動報告
野球同好会監督　笠　原　英　司　会員

　昨夜の高松リーグでは15-6と大敗した高松南ロータ
リーとの対戦でした。全員の猛打炸裂で大勝しました。
次は7/28高松グリーンとの対戦です。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）
　　資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
　為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、個
人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加すること
とする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の旭川RC、北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担すること
を申し合わせており、旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、北西RCは弁当代、
通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）
　　例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

６月のお祝い行事
　



「退任挨拶」 副会長　入　江　直　人　会員 
　本年度、本日を含め残り2例会となりました。副会長としての仕事が全うできたとは思ってはいませんが、皆様のおかげで
1年間を乗り切ることができました。ありがとうございました。
　また、スローガンの「仲間を増やそう」も先ほど村田新会員を迎えることができ大変うれしく思っています。副会長として
は、例会やそれぞれの行事で会長の補佐役と考えておりましたが、相原会長はフットワークが軽く、私の補佐などまったく必
要なく、横からみても頼もしく思いました。また、森本幹事は時折の意表つく発言で例会を盛り上げていただき、井川副幹事
は緻密な計算のもとでの例会進行、お疲れ様でした。ひな壇、向かって右の西岡S.A.A.はスマイル集めの能力の高さ、そ
のスマイルを飄 と々独特のユーモアで発表する日笠（常）副S.A.A.。ひな壇の左右でここまで色合いが違うのも、また相原年度の良いところでした。
最後に、次年度は、丸テーブルに戻ります。会員皆様の一年間にわたるご協力に御礼申し上げ、退任の挨拶とさせていただきます。誠に有難うござ
いました。
 副幹事　井　川　浩　典　会員 
　大役が1年もの間務まるか、とても心配しておりましたが、会長、幹事のサポートをいただき、なんとか、今日の日まで漕ぎつ
けることができました。そして何より、皆様から温かい目で見ていただいたこと、感謝に堪えません。本当にありがとうございま
した。そして、この素晴らしいひな壇の一人として活動できたことにも感謝いたしております。
　相原会長は本当に気配りの方で、強引なところは無く、それでいてやらなければならないことにはしっかり時間をかけて
進めていかれ、安心を絵にかいたような方で、車の自動運転装置のような方でした。
　森本幹事は、どの様な場面でも自分のスタイルを通される芯のある方かと思いました。新年度早 に々、北西RCが県南16RC幹事会の主催当番に
当たっており、森本幹事に同行いたしました。初めてお会いする方が多く、どの様なスタンスで会議が進むのか興味深く拝見させていただきました
が、森本幹事の活躍ぶりには驚かされました。ユーモアを交えた進行ぶりと、びっくりするぐらいの親近感で他の幹事をお呼びする姿には、そこまで
近い関係になられるのかと敬服いたしました。入江副会長は何でも快く受け入れ、てきぱきとこなされる方で、とてもスピードのある方でした。副会長
の傍ら、週報を作成される方はいらっしゃらないと思います。西岡S.A.A.は最近話題になっているAI付きブルドーザーの様な方で、沢山の経験とノウ
ハウを活かし、、正確に力強く物事を進められる方でした。日笠常信副S.A.A.は西岡会員とは正反対に、牛が田んぼを耕しているような方で、感性で
物事を進める。田んぼのカエルにも、おい気をつけろよと声を掛けながら耕すような人間味の溢れる方でした。
　本当に素晴らしいひな壇の中で活動できたのは私の人生の宝となりました。
　副幹事の業務をこなすうえでの思い出に触れますと、理事役員会の議事録を作成するのですが、相原会長からも森本幹事からも細かいチェック
が入りますので、とても気合が入りました。また、例会は13時30分には必ず終わらさなければならないと小林先輩や与田先輩から受け継いで いまし
たので、これは大変なプレッシャーでした。
　イニシエーションスピーチ2ND。皆さん、本当に良くしゃべられます。例会前に10分でお願いし、「十分です。時間が余るかもしれない。」と言われた
方も平気で5分ぐらいオーバーされます。当日最後の方には、頭を下げて短くしていただいたりしましたが、例会が終わるまで背中は汗でびしよびしょ
でした。今となればとても良い思い出です。
　次年度副幹事の藤島さんはしっかり努めたいと、早くから取り組んでおられ、頭が下がります。引き継ぎも終了しておりますので安心してバトンタッ
チができそうです。不明点があればいつでも声を掛けてください。
　退任と言えば、副幹事だけでなく、子どもシェルターモモの理事も退任いたしました。理事の任期は2年で、5月末で任期が満了しましたが、6月の
総会まで出席することが定められており、6月6日に出席し、無事に終了いたしました。理事の期間中、皆様や県南16 RCの方々にも協力をいただき、
モモの支援を進めて参りました。まずはモモの活動を知っていただくために、例会での卓話をさせていただくようお願いいたしましたところ、多くのク
ラブから声をかけていただき、子どもシェルターモモ西崎専務理事による卓話をさせていただきました。卓話後にはとても多くの会員の方から反響が
あったと聞いており、感謝されました。理事は弁護士、社会福祉に関わった方々がほとんどで、私たちのような企業人はいないので、就労支援は一
番期待されているところです。どのような仕事がこの子どもに適しているのか、子ども自身が何を仕事としてやりたいのかがわからない状況下で、会
社訪問を企画し、多くの企業から声をかけていただき、実現いたしました。最近では、加茂会員からとても良いお話をいただきながら、就労できませ
んでした。これからも相談させていただくことがあると思いますのでよろしくお願いします。また、岡南RCの佐野さんからとても良いお話をいただき、具
体的に進めているところでして、対象となる子供も車に興味があり、良い形になればと期待しています。モモでは新しい試みを開始しました。傷つきを
受けて、社会に踏み出せなくなってしまっている若者の可能性を探ることや、お客様とのやりとりを通じて自分の役割を再考できる場の提供を行いた
いと、毎月第三土曜日にカフェを開いています。レターボックスにチラシを入れさせていただきました。お時間がある方は足を運んでいただければと思
います。子供と会話したり、「美味しいね」と言ってあげてください。自分の必要性を感じて社会への一歩が踏み出せるきっかけになるかもしれませ
ん。また、どの様な子供の支援をしているのか実際にわかっていただけると思います。これからもRCのネットワークを有効活用して、モモの支援につ
なげることができればと考えています。2年間ありがとうございました。
　最後になりましたが、相原会長、森本幹事年度の副幹事で本当に良かったと思っています。藤島さん、大変ですね。できるだけサポートいたします
のでいつでも声をかけてください。ほんとに皆さん1年間ありがとうございました。
 S.A.A.　西　岡　貞　則　会員 
　昨年7月に就任あいさつを行い、「あっ」と言う間の1年で、退任挨拶をさせて頂きます。
　会員皆様の協力で、例会会場のマナーも出来ていたと思いますし、親睦委員会の協力で来賓、来訪方の接遇も十分
だったと思います。その分、スマイルの集金に集中できたと思います。目標15万／月年間180万を目標にこの一年やってきまし
た。出来るだけお声掛けをしてスマイルを頂いたり、何人かの方には強制的にスマイルをして頂き大変有難く思います。今日
現在で1,859,000円集まっております。ちなみに今年度が145万円が目標金額でした。残った収入金は、周年事業の積立金と
して貯蓄になります。来週までは今年度のスマイルになりますので、よろしくお願いいたします。
　ここで、3年未満の会員の為にスマイル（ニコニコ）の説明をさせて頂きます。スマイル収支は、特別会計に入ります。会員の皆様から前期後期会費
の委員会活動費の名目で各8,000円 計16,000円を頂いております。特別会計とは、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、インターアクト、友
好クラブの、活動資金になります。各奉仕委員長から活動内容から費用を予算計上して頂き、被選理事会の承認により、年間のスマイル目標が決まり
ます。なので、毎年事業内容によりスマイル目標が違ってきます、奉仕事業を善くするために、これからも、皆様スマイルよろしくお願いいたします。年間
のスマイル金額の領収書も発行しております。
　これにてスマイルの説明、退任挨拶と致します。
 副S.A.A.　日　笠　常　信　会員
　皆さん、こんにちは。この度、副S.A.A.の1年の任期をなんとか全うしつつある、2690地区のインターアクト関係者からは、岡
山北西のＭＲインターアクト日笠さんとも呼ばれることもある日笠常信です。
　皆さんから見てひな壇で私の左側は西岡S.A.A.でその役割は、会場監督です。副S.A.A.はS.A.A.の西岡会員を補佐す
るのが役割ですが、我が北西RCではスマイルの集計と、その読み上げを主にやっております。最初のうちは、どちらかと言え
ば、気持ちがのっておらず、例会の5分位前に来て準備不十分なこともありました。何回かそういうことがあり、会長から注意を

受けた記憶があります。その時は、一瞬むっと内心思いましたが、「我以外すべて師なり」という鳥取県のパストガバナーのお言葉を思い出し、1年間
頑張ろうと思いました。当初はスマイルを読むときに、慣れないため、ただ棒読みするだけで、殆ど皆さんの方を見ていなかったようです。暫くして、やは
り自分なりの工夫も必要であろうと思い、山下会員、仲田会員のように読みの音が近いお名前は混同しやすいのでなるべく離して読む、あるいはゲス
トのお言葉を最初に持ってきたあとは、特定の話題が連続しないなどの多少の試行錯誤もありました。が、非常に読みにくい独特の文字を書かれる方
がいるので、その方のスマイルは前もって御本人に確認するなどはしました。それから、ゲストをお招きした時、そのゲストを歓迎するお言葉の中に、岡
山人しか通用しないであろう言葉、例えば来るに岡と書いて来岡（らいこう）ですが、これはどうしたものかと思い、とりあえず（らいおか）と読んだことも
あります。感じたこととして、ご年配の会員ほどその時々の季節感を含めた文章が多く、また内容があるものが多かったと思います。世の中には、年を
重ねると円熟ではなく、文句たらたらの我がまま放題の幼児になってしまう方がたくさんおられますが、どうやらここの方は日常の些細なことの変化を少
年、少女のような感性で感じておられるようです。現役世代の方は仕事上の一区切りや家族のお祝い事があった時に、簡潔にその思いを書かれた
方が多かったと思います。マラソン、ゴルフの話題もよく出てきましたが、タイム、スコアの多寡、勝ち負けだけでなく、本当にスポーツをして楽しんでおら
れることを羨ましく思います。清掃登山、野球など、ご自身の趣味と委員会活動とをうまくジョイントできている方も幸とおもいます。ほぼ毎回スマイルをし
ていただける方、早退や欠席のたびにスマイルを頂ける律儀な方も複数おられました。本当にありがとうございます。比較的スムーズにスマイルが読め
るようになるのが最近となりましたが、これは慣れたことに加え、多少は例会そのものを自分なりに楽しめるようになったこともあるかとは思います。です
ので、前年よりは自分としてもスマイルの頻度は上がりました。ここに来ると、自分の仕事の業界とは違う方 と々お話ができます。それがある面とても新
鮮、ひな壇の今年はそれが特によく感じられました。つたないスマイル朗読にお付き合いいただきました、ここにおられる会員の皆様方に厚く感謝申し
上げます。尚、どちらかと言えば早飯食いの部類ですが、こちら側にいると、スマイルを読み上げるまでの約10数分での食事となるので、珍しい食材で
も味わった感覚はさほどなかったです。それから、この会場は平面ですが、全員が出席しても約50人の組織ですので、ひな壇からはかなり奥の方まで
よく見えます。それで携帯電話をずっといじっている方はまるわかりでした。それから、理事会にも可能な限り出席しました。今まで全く気がついていな
かった岡山北西ＲＣの諸課題、ひいては各RCに共通する諸課題もあることがわかり、大変勉強になりました。何事も原理・原則、教科書どおりにはい
かないことは当たり前ですが、ある側面からみると正しくても、また別の側面では問題があることも多々あり、各理事の諸課題に対するハンドリングを見
て、今後の自分の仕事の場面でも使えそうなことを沢山学ばせていただきました。また、あした彩の後援する交通事故被害者遺族による講演の会も
会長に誘われ出席しました。今後も地道な活動が継続することを祈念いたします。
　ひな壇の一員として、半分義務感覚で参加した京都朱雀ＲＣとの親睦旅行は予想を遥かに超えてよかったです。以上からして、ひな壇にいることを
きっかけにして生ずる喜び、体験があったことを今、痛感しております。尚、インターアクトクラブ活動が今回、一時的に現在空白期間となっていることを
寂しく思います。インターアクトクラブではRC側のサポートが前提ですが、学校側でも活動を前向きにやっていこうという意思、特に校長先生のご理解
が必須だと思います。
　最後に、非力な私の活動をサポートしながら、1年間一緒にひな壇を務めた方々、井川副幹事、毎回時間内に例会を終わらせる時間配分お見事
です。西岡Ｓ.Ａ.Ａ.、優しくかつ強引な集金恐れ入りました。入江副会長、ひな壇でいっしょになるまでここまで真面目とは知りませんでした。森本幹事、1
年間のご苦労感謝申し上げます　宴席で音楽を披露できるご令嬢をお持ちで羨ましく思います。当家の娘は積極性がありません。相原会長、司法
書士らしく緻密にして優しい性格、よくわかりました。ひな壇の皆様のご支援に深く感謝申し上げます。
　以上が、副Ｓ.Ａ.Ａ.の退任あいさつです。ご清聴ありがとうございました。

出席の状況　
会 員 数　49名（内出席免除者　０名） 出席者数　39名
欠席者数　10名 出 席 率　79.59％　　　　
欠 席 者　福元，原，日笠（伸），久松，加茂，小林，三宅，田原，丹治，横山

ビ ジ タ ー 〈岡山西RC〉　岡本  典久  様
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
　本日、村田百合恵さんにご入会いただくことが出来ました。村田さんのご入会は念願でしたので、大変嬉しく
思っております。村田様の生まれた年は、私は社会人３年目を迎えた年で、そのような若い方を仲間の一員とし
て迎えることに、月日が経ったことを実感します。
　昨日、東京の大学に行っている長男から電話があり、老害と言われないために言ってはいけない３つのことを
教えてもらいました。「説教」「自慢話」「昔話」だそうです。皆さんも村田さんに、「説教」「自慢話」「昔話」をされ
ないよう心がけてください。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① ４.５.６月度社会奉仕委員会活動報告、子どもシェルターモモの自立応援カフェの案内と地区大会記念誌の
訂正シールを配付しております。

② 2023-24年度第8・第9グループ合同IMレポートを配布しております。
③ ハイライトよねやまVol.291、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽 No92」、他クラブ週報を回覧いた
します。
スマイル報告　
相原会長 : 村田様のご入会に感謝してスマイルします。

本日退任の挨拶をいただきます入江副会長、井川副幹事、西岡S.A.A.、日笠副S.A.A.、一年間ありがとうございました。
森本会員 : 本日、退任挨拶をされるひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。例会の進行役として、また理事役員会での議

事録作成、井川副幹事、お疲れ様でした。副会長にもかかわらず、週報の作成にお手伝いいただきました入江副会長、
お疲れ様でした。多くのスマイルを集めていただきました西岡S.A.A.、お疲れ様でした。滑舌が悪くとも、いつも笑って
いるような笑顔で、スマイル報告をされた日笠副S.A.A.、お疲れ様でした。

入江会員 : 村田様ようこそ、RCを楽しんでください。
小松会員、新山会員、先日はご馳走様でした。
昨日の高松での野球、ドタキャンしてすみませんでした。

西岡会員 : 村田様、入会ありがとうございます。ロータリーを楽しんで活動してください。
本日、S.A.A.退任挨拶をさせていただきます。

高橋会員 : 弁護士先生の入会を大歓迎します。

藤岡会員 : 村田さん、当クラブにようこそ。優しいお姉さん、お兄さんばかりなので、安心して楽しんでください。
鴨井会員 : 村田様のご入会を祝しスマイルします。皆様よろしくお願いします。

ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。入江副会長、近いうちに反対側に座ってください。
樋口さん、昨日のマラソン暑かったですね。また頑張ります。

山田会員 : 村田様、ご入会おめでとうございます。早く慣れて楽しんでください。
昨日の高松南RCとの野球の試合にご参加の皆様ご苦労様でした。初戦快勝でした。笠原監督、ご馳走様でした。

平松会員 : 本日のプログラムで退任挨拶をされる皆様に心から感謝申し上げます。また、本日から入会されます村田百合恵様にお
会いできましたこと有難く存じます。

槌田会員 : 昨日の野球お疲れ様でした。村田さん、末永く宜しくお願い致します。
末吉会員 : 入江さん、井川さん、西岡さん、日笠さん、一年間お世話になりました。
岡本会員 : 退任のご挨拶時を迎えて、一年が早い事を実感いたします。皆様ご苦労様でした。お世話になりました。
岡村会員 : 岡本浩三さんの寛容さにスマイル！！

相原会長他ひな壇の方 に々スマイル！！
今年の6月は良き水無月でした。

日笠（常）会員 : あした彩のイベントに参加した所、NHKテレビに映ったようです。家族に自慢できました。
笠原会員 : 昨夜、野球同好会参加の皆様、お疲れ様でした。全員大活躍でした。練習のかいがありましたね。
仲田会員 : 笠原監督、完投お疲れ様でした。野球部の一勝を祝してスマイルします。
藤島会員 : 先週次年度ひな壇で東京RCと東京中央RCにメイクアップに行ってまいりました。

昨日の高松リーグ初戦勝利おめでとうございます。参加の皆様お疲れ様でした。
新山会員 : 先週、次年度会報部会の親睦会お疲れ様でした。小松さん、入江さんご馳走様でした。

昨日の四国リーグ初戦でライトへの打球をキャッチできました。笠原さん勝利の晩餐ご馳走様でした。スマイルいたします。
岡田会員 : 昨日は四国リーグ開幕戦お疲れ様でした。快勝できた事、素晴らしい一戦でした。ありがとうございました。
波多会員 : 先日6/12、13で東京RC、東京中央RCの例会にメークアップしてきました。経済界の天井が見えた気分でした。とても

勉強になりました。
与田会員 : 結婚記念日のお肉が先日届きました。ありがとうございました。結婚して34年がたちました。
原会員・樋口会員 : 6月14日、岡山西警察署でのあした彩『けんちゃんのアサガオ』ミニイベントに参加の常さん、NHKニュースでド

アップで映っていました。テレビ映えしていました。参加いただきありがとうございました。
樋口会員 : 昨日、鳥取の北栄町すいかながいもマラソン大会に参加してきました。気温31度は暑かったですが、美味しいスイカの

食べ放題に来年も参加したくなりました。鴨井さん、ナイスランでした。
山下会員 : 今朝起きましたら大谷が18号19号と2本も打っていました。

土曜日に中学校の同窓会を行いました。選挙近いので県知事と国会議員2人（自民）が来ました。3人とも後輩です。
氏房会員 : 前回例会欠席しましたのでスマイルします。
 25件　94,000円（累計1,859,000円）

新入会員入会式　 　　　
村田百合恵（むらた　ゆりえ）様
・推薦者 西岡 貞則  様
 相原 利行  様
・職業分類 弁護士―民事

社会奉仕委員会　活動報告 社会奉仕委員長　樋　口　芳　紀　会員
　社会奉仕委員会から、令和６年４月・５月・６月の活動報告をさせていただきます。本日レターボックスに入れさ
せていただいていますのでご確認ください。子どもシェルターモモの活動報告は、理事であります井川副幹事か
ら行って頂きますのでここでは割愛させていただきます。あした彩での活動報告では、6月14日に急遽、岡山西警
察署でミニイベントが開催され、お知らせ時間もなかったので参加を見送りましたが、当クラブから、原社会奉仕
副委員長と日笠（常）会員が参加してくれました。ありがとうございます。
　この一年、会員の皆様のご協力、支援頂きありがとうございました。次年度も、引き続きご協力の程よろしくお願いいたします。
次年度ひな壇 メークアップツアー 次期会長　山　田　喜　広　会員
　６月12・13日、次年度のロータリー活動の参考として、次年度ひな壇一同で東京RCと東京中央RC
にメークアップに行きました。東京RCは約300名、東京中央RCは約170名と会員数が多く、例会の度
にテーブルで会員同士が名刺交換をするという光景が見られたのが印象に残りました。岡山北西
RCは会員同士お互いの顔がわかり、すぐに打ち解けることが出来、改めて素晴らしいクラブだなと実
感いたしました。引き続き次年度に向けて準備してまいりますので皆様のご協力よろしくお願いいたし
ます。

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

野球同好会　活動報告
野球同好会監督　笠　原　英　司　会員

　昨夜の高松リーグでは15-6と大敗した高松南ロータ
リーとの対戦でした。全員の猛打炸裂で大勝しました。
次は7/28高松グリーンとの対戦です。

第12回理事・役員会議事録
日時　2024年６月３日㈪13：30～14：00　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　　会 会　　　長　相原利行
 司会・幹事　森本剛仁
⒉ 出席者の確認 副　幹　事　井川浩典
相原利行　入江直人　森本剛仁　井川浩典　西岡貞則　日笠常信　与田卓士　樋口芳紀
笠原英司　堀川辰也　山田喜広　　　オブザーバー　槌田道弘　　 

⒊ 会長挨拶 相原利行
⒋ 審議事項
① 6月のプログラムについて（資料1）
　　資料１の通り承認された。
② IDM兼お花見会の収支報告について（資料2）
　　資料２の通り承認された。参加人数、量などを次回の参考にする。
③ 社会奉仕委員会の収支報告について（資料3）
　　資料３の通り承認された。
④ 京都朱雀RCとの友好交流会決算について（資料4）
　　資料４の通り承認された。
⑤ Ｒ財団寄附金について（資料5）
　為替レートの大きな変動により、Ｒ財団寄付金の目標を達成できない状況にあることから、個
人寄付とポリオプラスの積立金の流用で目標を達成させる運用が提案され、承認された。

⒌ 協議事項
　①インターアクトクラブの方向性について
　候補校にアプローチを行い、インターアクトクラブ地区協議会などへは引き続き参加すること
とする。

⒍ 報告事項
　① 岡山旭川RCとの合同事業について
　外国人無料健康診断の旭川RC、北西RCの費用負担については各10万円を限度に負担すること
を申し合わせており、旭川RCはチラシ費用を負担し、残りを済生会に支払い、北西RCは弁当代、
通訳の交通費を負担し、残りを済生会に支払ったことが報告された。

　② 年度末表彰について（資料6）
　（ホームクラブ出席100％表彰・スマイル表彰）
　　例年通り表彰することが報告された。
⒎ 閉　　会 副会長　入江直人

６月のお祝い行事
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（６月24日（ヘルシーランチ））　

千屋牛三色丼　　　豆乳寄せ　　　赤出汁、香の物　　　コーヒー
次回のメニュー（７月１日）

自家製ハムとナッツのサラダ　　　イサキのポワレ　夏野菜のミネストローネ仕立て
ホワイトチョコレートとパッションフルーツのガトー  フロマージュブランのクリーム
パン　コーヒー

前回メニュー（6月17日） ： 
厚切り豚肩ロース肉のロースト　和のテイストで


